

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1. Kesimpulan**

Museum Daerah Kabupaten Banggai, Provinsi Sulawesi Tengah ini Merupakan Suatu wadah yang diperuntukan bagi seluruh masyarakat, khususnya masyarakat di Kabupaten Banggai dan juga masyarakat di luar Kabupaten Banggai, sekaligus juga menyediakan koleksi untuk menunjang keberadaan kabupaten itu sendiri di bidang akademik dan peneliti serta para pengunjung

Museum Daerah Kabupaten Banggai, Provinsi Sulawesi Tengah ini menekankan konsep arsitektur modern dengan atap bangunan mengambil konsep tradisional dari dua budaya setempat yaitu suku saluan dan balantak, analisa-analisa yang membantu pada program perancangan, perletakan bangunan, sirkulasi, interior bangunan, struktur dan bahan bangunan hingga kebagian exterior yang nantinya akan berpengaruh pada Museum Daerah Kabupaten Banggai, dengan meninjau rumusan-rumusan masalah yang muncul pada fasilitas ini.

Museum Daerah Kabupaten Banggai ini diharapkan menjadi suatu sarana untuk menjaga bagi kelestarian budaya dan adat setempat, sehingga para pengunjung yang datang tidak saja menikmati berbagai koleksi yang disediakan oleh museum ini, tetapi juga dapat menambah wawasan terhadap sejarah dan budaya itu.

Semoga dengan adanya Museum di Kabupaten Banggai ini dapat menjadikan masyarakat akan kesadaran menjaga dan melestarikan budaya dan adat, serta mengenal sejarah dari kabupaten banggai.

#### **4.2. SARAN**

Disadari bahwa laporan ini masih banyak kekurangan yang perlu sehingga diharapkan saran dan kritik konstruktif untuk perbaikannya kedepan. Disisi lain, jika hal-hal positif yang dapat diserap diharapkan hal itu dapat menjadi acuan bagi sumber inspirasi dan referensi bagi siapapun yang berkecimpung di kalangan arsitektur dan perancangan bangunan.

## DAFTAR PUSTAKA

*Peraturan Pemerintah RI NO. 19 Tahun 1995*

Badan Pusat Statistik Kabupaten Banggai, 2013. *Kepadatan Penduduk per Kelurahan/Desa, per Km<sup>2</sup> dan RT Menurut Kecamatan di Kabupaten Banggai, 2008-2013*

Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata, 2013. *Jumlah wisatawan di Kabupaten Banggai 2007-2012*

Badan Perencanaan Daerah Pembangunan Kabupaten Banggai, 2013. *Dokumen Rencana Tata Ruang Wilayah (RTRW) Kabupaten Banggai 2010-2030.*

*Balai Pengelolahan Museum Negeri Sri Baduga*

*Panduan Museum Bali 1910 oleh W.F.J. Kroon,*

*ICOM (International Council Of Museum) (International Council of Museum / Organisasi Permuseuman Internasional dibawah UNESCO)*

*Depertemen Pekerjaan Umum SNI 03-3647-1994*

*D.K Ching, Francis. Arstektur: Bentuk Ruang dan Susunannya*

*Depertemen Pendidikan dan Kebudayaan, 1990, Kamus Besar Bahasa Indonesia*

*Magetsari (2009, 8)*

